



DISCURSO

INAUGURACIÓN DEL CONGRESO DE SALUD

“ESTIGMAS EN LOS TRANSTORNOS MENTALES”

Lugar: Museo de la Ciudad de México

Fecha: 14 de abril 2014

Buenos días.

Jorge de la Cruz Amiba, Director General de Desarrollo Social, Amigo, seguimos trabajando juntos por la inclusión de las personas con discapacidad.

Lic. Gustavo Gamaliel Martínez Pacheco, Director General del DIF DF, amigo.

Mtro. Arturo Cerón Vargas, Director General de Evalúa DF, evaluaremos juntos la política de atención.

Amigo Lic. César Iván Escalante Ruiz, Director Ejecutivo de Apoyo a la Niñez, seguiremos trabajando por la inclusión de los niños con discapacidad en esta ciudad.

Compañero Mtro. Gerardo Sauri Suárez, encargado de la Dirección Ejecutiva de Apoyo a Personas con Discapacidad, fortaleceremos los trabajos para la integración de las personas con discapacidad.

Compañeros el Presídium.

No hay salud sin salud mental.

De ahí la importancia de este tipo de Congresos de Salud, para contribuir en la formación de profesionales en el tratamiento de la formación de profesionales en el tratamiento de la discapacidad psicosocial, por ser el caso que nos ocupa sin restar importancia al fomento de la capacitación para la atención a los otros de discapacidad y en general en todos los temas relacionados a la salud.

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS), el equilibrio de recursos humanos en un sistema de salud es importante para alcanzar las metas de una adecuada atención y cobertura. En el Distrito Federal este tipo de acciones contribuyen a reducir las brechas entre las personas que necesitan servicios de salud mental y de los profesionales para ayudar a las personas con discapacidad psicosocial.

Por ejemplo, de acuerdo a INEGI en 2010 en el Distrito Federal contaba con un tasa de 18.8 psiquiatras por cada 100 000 habitantes por arriba de la media nacional que marcaba 3.40.

Sin embargo, es necesario continuar con estas políticas públicas en beneficio del individuo y de la sociedad en general.

“La discapacidad no es contagiosa, la discriminación sí”

Agradezco a todos los participantes en este Congreso. Su entrega es sin duda una actitud positiva para el bienestar de aquellos que se presentan trastornos en su salud mental. En el INDEPEDI los vemos como aliados para promover la salud mental, luchar contra el estigma, la discriminación y la exclusión.

Cuenten con nuestro apoyo y no duden en acercarse con nosotros para impulsar las políticas públicas necesarias y suficientes a favor de la inclusión de las personas con discapacidad.

“La discapacidad no es contagiosa, la discriminación sí”